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会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

ゲスト卓話「郡山西RCの奉仕活動について」
郡山西RC会長 金田岩光様

　新型コロナウイルスの感染が
増え、例会がこれからどうなる
か、先の事はわかりません。
　バスやホテル、お店などでお客
様が転んだら、その施設を訴え
ることができるでしょうか。あ
るスーパーで、床が濡れた売場
で60代の男性が滑って転び、腕を骨折しました。個人事業主
のその人は仕事を休まざるを得なくなり、店に1億円の損害
賠償を起こしました。裁判所は野菜から垂れたしずくが床に
溜まり転倒、安全管理を怠ったとして2,100万円の賠償を命
じました。お客様相手の商売は恐いなと思いました。
　先日は孫の幼稚園の創立記念日でした。親子3代で通った
ということで私も表彰を頂きました。国歌が流れましたが、
保護者の方がたくさんいても誰も歌っていません。今は教え
ないのでしょうか。国の象徴である国歌に畏敬の念を持たな
くて将来はどうなるのでしょうか。

　郡山西RCの今年度のスローガ
ンは「世代間交流を深める」です。
会員増強では、年配の先輩方か
ら、最近の若い者の話はわからな
い。若者からは、なぜあんなこと
を言うのか、お互いを理解し合っ
ていないのが現状です。若者から
話を聞くと、親や労使に対する愚痴は成し遂げたい事があ
る、努力が認められないからです。先輩は、教訓を言っている
つもりが減らず口になってしまう。私は、お互いを理解する
ために交流を深めることができればいいなと思っています。
　郡山西RCの奉仕活動ですが、開成山公園に折り鶴の記念
碑があります。この寄付によって、ニューヨーク9.11家族会、
イングルウッドRCとつながりができました。同時多発テロ
のグラウンド・ゼロに、折り鶴が飾られたことがきっかけで
す。記念碑はグランドゼロの瓦礫の鉄骨から作られていま
す。家族会、イングルウッドRCには、30～40人規模で、2015
年から連続して来て頂いております。2019年には原発の視
察、夜は例会に参加して頂いています。当クラブには英語に
堪能な方がいらっしゃいます。
　今はコロナの影響で来日できません。Zoomで繋ぐ話があ
りましたが、時差で時間が合いません。イングルウッドRCの
柳沢さんという医師の方から、コロナのワクチンについて、
アメリカの様子、副反応などについての検討、討論会の様子
を翻訳して頂き、勉強しています。折り鶴の記念碑の前に会
員が集まり、ありがとうのメッセージを送ったりもしまし
た。コロナ禍でも国際交流を続けています。
　郡山西RCでは、早朝例会として清掃活動をしています。
「郡山そうじに学ぶ会」に参加させて頂き、朝5時集合、7時位
まで郡山駅前を清掃しています。会員の家族や社員も参加し
ています。年1回ですが、コロナで今は休止しています。
　私が入会して最初に言われたのは、ロータリーの奉仕は自
分たちが仕事をして、利益で社会に貢献する。働く事は家族
を養う事であり、家族が生活していくために必要。我々ロー
タリアンは仕事を第一に、税金を納める様な利益をあげた上
で奉仕をする。
　しかし、清掃など体を使って奉仕をしてみると、小さな事
でも、みんなが集まると大きな奉仕に変わると勉強させて頂
きました。
　ガバナーは2つ以上のクラブと奉仕活動をとおっしゃって
います。清掃活動が実施できるのであれば、他のクラブにも
お声がけして、より大きな活動になってもいいと思っていま
す。郡山東RCさんからもお声がけして頂ければ、一つ達成で
きます。お互い協力していきたいと思います。

第4回例会
（通算 2417回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●他クラブ出席　
　地区ＲＬＩ第Ⅲ期パートⅢ（7/24）…佐藤雄三　地区R財団セミナー…伊藤清正
●ビジター　郡山西RC会長　金田岩光様

（敬称略）

8月の会員誕生日
吉田健次さん（8.9）　塩田義智さん（8.16）　山内崇史さん（8.16）

　

幹事報告　　矢吹武治  幹事
●スリランカ学友会へ寄付の報告
●台湾花蓮RC 2021-22年度役員理事・組織図のご案内
●第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内（2021年10月2日・東京）
●田中作次パストRI会長「人生訓」のご案内

お客様相手の商売

【審議事項】　●8月・9月・10月プログラム…１）9月14日(火)日帰り研修旅行→変更：通常例
会　（代替案）地区行事　・8月30日開催「学友・平和フェローシップ委員会コンサート（いわき
市：アリオス）→コロナ状況悪化のため、会長・幹事参加とりやめ　２）10月19日(火)例会変
更：「昔話YouTube配信」→コロナで延期　３）8月例会出欠集計　４）9月プログラム(案)案
内　●猪苗代湖漂着水草回収活動→状況をみて　●友好クラブ花蓮RCクラブ会報電子版
→クラブHPへのアップしない　●新奉仕事業・支援事業(案)について
【報告事項】　●2021-2022年度7月～9月納入金及び上期送金報告　●スリランカ学友会
への寄付報告　●友好クラブ：花蓮RC2021-2022年度役員理事組織・会員名簿

第2回役員理事会　令和3年8月3日（火）

金田岩光様（郡山西RC）
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●ビジター　　
　江花祥雄様（猪苗代RC）　鈴木美恵子様（第2530地区学友・平和フェローシップ委員会 委員）

2021年8月10日（火）第5回例会
（通算 2418回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

猪苗代RC会長　江花祥雄様

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

　東京オリンピックが終わりま
した。いろいろありましたが、史
上最大のメダル数になりました。
表彰式では、メダルの授与の後に
メダリストにブーケが贈られま
す。花はヒマワリ（宮城県産）、リ
ンドウ（岩手県産）、トルコギ
キョウ（福島県産）、ナルコラン（福島県産）、ハラン（東京都
産）です。トルコギキョウが福島県産であることから、放射能
は大丈夫かと隣国から聞こえてきました。寂しく思います。
　新型コロナウイルスは、2回のワクチン接種後にも感染す
ると言われています。塩野義製薬では、飲み薬の治療薬を年
内の早期承認をめざしています。さっそく株価が上がってい
るようです。一日でも早く、飲んで治る薬に期待したいと思
います。

　今年度ガバナーの地区活動目標
は、8％の増員です。貴クラブでは
約3名の増員になります。
　全世界のロータリー会員数はこ
こ10年、120万人前後を行ったり
来たり、増えていません。メータ
RI会長は、今年度は10万人プラス
にしようということで8％増の計
画を立てました。ガバナーはそれに習っています。
　2017-18年度は、201名入会・233名退会（-32名）
　2018-19年度は、208名入会・238名退会（-38名）
　2019-20年度は、187名入会・270名退会（-83名）
　2020-21年度は、221名入会・209名退会（+12名）
　石黒年度で、会員はやっとプラスに転じました。今年はま
すますプラスにしたいので、ご協力をお願い致します。今年
の6月現在2530地区の会員数は2,219名です。
　会員増強は、各クラブの会長、増強委員長にがんばって頂
く事、また会員を啓蒙することです。常に問題意識を持ちな
がら進めていって頂きたいです。
　皆さん、初めてロータリーに入会した時を思い出して下さ
い。私は入会を承諾してから6ヶ月なんの連絡もなく、ある日
例会に出席するよう言われ、新入会員として紹介されまし
た。大歓迎されましたが、2～3ヶ月たつと自分と話す人があ
まりいなくなり、辞めたいと思うようになりました。3ヶ月く
らいスリーピングした頃、先輩から理事会に呼ばれ、いろい
ろな仕事を任されるようになりました。それからは楽しく、
自分からクラブに溶け込んでいくようになり、友達もたくさ
んできました。
　新入会員がいましたら、皆さんぜひフォローアップしなが
ら、ロータリーの楽しさを伝えて下さい。
　会員増強8％達成して頂くために皆様にご協力をお願いし
ていますが、来月からは会員増強委員会の18名が、63クラブ
を廻って頂くように致します。啓蒙運動と皆様に危機感を
持って頂くためです。1回目が8～12月、2回目が2～5月メー
キャップで例会に参加します。温かく迎えて下さい。
　私は交換留学生を受け入れていました。タイ、フランス、ア
メリカ、毎日刺激があって楽しかったです。
　アメリカの子は猪苗代高校に1年、帰国後再び筑波大学で1
年間勉強して帰国しました。長く音信不通でしたが、何十年
ぶりかで突然やってきました。ちょうど猪苗代RCのクリス
マスパーティーで、皆さんと懐かしく語り合いました。たま
に本国から日本語でメールがあります。コロナを嘆いていま
した。
　子供達と連絡を取り合うことで、世界の事情が見えてきま
す。ロータリーに入って良かったと思います。
　今、福島グローバルRCの鈴木美恵子さんを中心とし、会員
増強の方策の一つとしてレディースロータリアン、女性会員
を獲得しましょうと様々な方向へ声がけしています。
　会員増強8％で2530地区は蘇ると思います。どうぞよろし
くお願い致します。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　矢吹武治  幹事

「福島から贈る感謝とエールのコンサート」のご案内
第2530地区学友・平和フェローシップ委員会 委員 鈴木美恵子様

●8月のロータリーレート　1ドル＝110円
●志賀ガバナー、地区危機管理委員会よりお知らせ

　当クラブではこれらをふまえて例会を開催致します。
●マイロータリー登録のお願い

東京オリンピックのブーケ

「新型コロナウイルス感染防止に関する緊急通知」
（要約）…8月8～31日まで、福島県まん延防止等重
点措置が適用になりました。状況を鑑みて、2530地
区として、8/31まで例会、会食、集合を伴う活動は、
基本的な感染対策を十分行い、感染リスクの高い行動
は控え、リモート開催などの工夫をされるようお願い
致します。

日時／8月30日（月）午後2時～・アリオス（いわき市）
主催／国際ロータリー第2530地区学友会
　　　同ロータリー学友・平和フェローシップ委員会
　現在の所、アリオスとの打ち合
わせで、今まで準備をしているも
のについては予定通り開催、但し、
くれぐれも感染防止をして行うよ
う話を受けました。ご心配な方は
無理をしないで下さい。
 このようなことも予想しリモー
ト配信（YouTube）を行います。
　コロナで苦しんでいる今だからこそ、全世界へ素晴らしい
音楽を贈りながら、福島からエールを贈ります。皆様にはご
協力、ご協賛を頂き、感謝致しております、どうぞよろしくお
願い申し上げます。

福島グローバルRC　鈴木美恵子様　

ゲスト卓話「2021-22年度会員増強・ロータリー情報委員会の取組みについて」
地区会員増強・ロータリー情報委員会 委員長江花祥雄様（猪苗代RC）
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